

# La relève biennoise frappe un grand coup

**VOLLEYBALL** Engagé dimanche lors du premier tour des championnats de Suisse juniors, Volley Espoirs Bienne a brillamment décroché son sésame pour le prochain stade. Et plutôt deux fois qu'une.

PAR JULIEN BOEGLI

Ils étaient quatre, les clubs régionaux qualifiés pour le premier tour national junior, qui se disputait dimanche un peu partout dans le pays. Quatre clubs représentés par six équipes dans les différentes catégories d'âge. Volley Espoirs Bienne, chez les garçons M15 et les filles M17, ainsi que le VBC Nidau, en M23 garçons, avaient notamment acquis le droit de se frotter aux meilleurs délégués de chaque région volley-ballistique.

A ce titre, la société biennoise s'est portée candidate à l'organisation de l'événement. Les salles des Prés-de-la-Rive faisaient ainsi partie des 14 sites retenus pour ce tour initial, qui réunissaient chacun entre

huit et 16 formations réparties en groupes de quatre. A l'issue de la journée, la moitié des candidats en lice ont été recalés. Rude, la sélection!

Si ses voisins de l'Association régionale Jura-Seeland n'ont pas vraiment brillé, le VEBB a lui passé le cap de ce premier obstacle. Le VBC Porrentruy (M23 filles) et le VFM (M15 filles) ont pour leur part été sortis après avoir fini à la dernière place de leur poule.

Les mecs du VBC Nidau, à domicile ou presque, ont eux dû se coltiner un match de barrage face à Näfels après avoir remporté une seule de leurs trois rencontres qualificatives, un succès obtenu 2-0 aux dépens de Saint-Gall (25-17

25-12). Ils n'ont cependant rien pu faire face à leurs deux autres contradicteurs, soit le voisin de Münchenbuchsee (25-10 25-10) et Aadorf (25-9 25-15). Leurs espoirs se sont envolés en fin de journée, Näfels l'ayant emporté 25-18 25-21.

L'issue a par contre été plus heureuse pour les filles de Volley Espoirs Bienne. Dans leur salle, elles ont également été contraintes de passer par les barrages pour assurer leur qualification après avoir pris la mesure d'Aarau et Aadorf (défaite contre Lugano) en début de journée. Par la suite, les jeunes Biennoises ont su faire preuve de persévérance face à leur ultime adversaire valaisan. Après avoir lourdement perdu la



Les M17 de Bienne continuent leur chemin parmi la relève nationale. TANJA LANDER

manche initiale (25-12), elles ont rectifié le tir lors du set suivant ainsi que dans le tie-break (25-17 et 15-12).

A Berne, leurs homologues masculins, chez les moins de 15 ans, ont connu une trajectoire similaire. Battus de justesse en matinée par Laufenburg-Kaisten (25-27 25-17 13-15) puis faciles vainqueurs d'Uni Berne (25-11 25-15), ils ont été obligés de disputer une rencontre décisive l'après-

midi. Leur duel contre Lunkhofen n'a dès lors été qu'une simple formalité, et c'est peu dire (25-3 25-7)!

## Rendez-vous en mars

Dans un mois, lors du deuxième tour national qui rassemblera les huit élus de chaque classe d'âge, les deux collectifs de VEBB seront accompagnés d'un troisième représentant régional. En M19 filles, le Volleyball Franches-

Montagnes a lui aussi composé son ticket pour le rendez-vous de mars. Pour couronner ce week-end festif, l'équipe fanion de Volley Espoirs Bienne a réalisé la veille un petit exploit dans son championnat de 2e ligue. Le néo-promu a pris la mesure de VFM a, deuxième de la hiérarchie, en quatre manches, assurant du même coup son maintien dans la plus haute catégorie de jeu régionale.